Curriculum vitae du Dr Lawrence Cuvelier

Actuellement

- o Actif comme médecin généraliste au sein de la maison de santé solidaire à mi-temps
- Éditeur responsable et rédacteur de la rubrique « Grain à moudre » (billets d'humeur publiés dans la newsletter du GBO)
- Président de la commission CPAS précarité (2012) et de la commission médicament (2004) de la FAMGB
- Maitre de stage UCL étudiant (1992) et assistant (2016)

Expérience

- Président du réseau santé Bruxellois (Abrumet) communications des données par télématique jusqu'au 24 juin 24
- Vice-président du GBO entre 2015 et juin 2024
- O Vice-président de la FAMGB de 2004 à 2016
- Vice-président du FAG de 2010 à 2016
- Membre du conseil fédéral des cercles de sa fondation jusqu'à sa disparition en 2015 et membre du bureau du conseil qui comprenait 4 médecins (2 francophones et 2 néerlandophones°
- o Président d'Agébru (association des généralistes de Bruxelles-ville) de 2002 à 2016
- o Président du RML (réseau local multidisciplinaire) de 2012 à 2016
- o Membre du CA du SISD Cocof de Bruxelles responsable de sa refondation
- o Président du RAT (réseau d'aide au toxicomane) de 2015 à 2017
- Vice-président du réseau hépatite C de 2003 à 2016
- o Participation à l'élaboration du poste de garde de médecine générale Athéna en 2007
- o Médecin généraliste à la maison médicale de l'enseignement depuis 1982 (fondateur)
- Activité de généraliste au centre médical de la samaritaine de 1982 à 2018, population fortement précarisée
- Membre de la commission santé mentale (2016) et commission stratégique ImaGe (2010) de la FAMGB devenue la commission stratégique
- o Très actif en tant qu'étudiant en médecine
 - Membre actif de la maison Hippocrate pendant 5 ans
 - Organisateur des grandes conférences Saint-Luc avec comme invité entre-autre René Dumont (candidat écologiste à la présidence française, Han Suyin) et bien d'autres correspondances avec Jean-Paul Sartre, Gisèle Halimi, André Malraux
 - Vice-président de l'AGL en 1975 et rédacteur du journal étudiant de L'UCL le Lac le Néon par référence au journal la Meuse la lanterne avec Pierre Georis futur secrétaire général du MOC
- Membre de la commission Sylos (système local de santé) qui coordonne des projets entre les hôpitaux et les généralistes pour une amélioration des soins coordonnés, où participent les médecins de Bruxelles centre, la FAMGB et le CHU saint Pierre et la clinique saint Jean.
 Participation à 3 groupes (général, communication et cardiologie)
- o Membre du CA de l'Agébru (association des généralistes de Bruxelles-ville)

Expérience ancienne

- Membre du comité de la Samaritaine de 1980 à 1998, soutien aux plus défavorisés, avec activité sociale
- Ancien membre du conseil d'administration de la fédération des maisons médicales dans les années 1980
- o Ancien vice-président de l'AGL (assemblée générale des étudiants de Louvain) 1976/1977
- Participant aux activités de la maison Hippocrate (réflexion et action sur la médecine et la politique de 1973 à 1978

Études

- Médecine générale UCL Louvain 1982 plus participation au baccalauréat en philosophie 1984
 UCL
- o Participation pendant 20 ans aux intervisions du LAMA
- o Collège jean XXIII et humanité terminée par jury central
- o Athénée Robert Cateau 1966
- o École primaire 1960 à 1965 Van Meyel Woluwe saint Lambert
- o École gardienne Dames de Marie de 1957 à 1960

Publications

- o Livre noir de la santé mentale à Bruxelles en collaboration avec le Dr Anne Gillet
- o Grain à moudre et Arguments du GBO
- Articles divers dans la presse médicale (voir google)
- o Intervention presse audio-visuelle
- o Papa fait le tour du monde (à voir sur google)

Hobby

- Tourisme culturel
- Arts (musique, peinture)
- o Piano
- o Marche à pied